

# *Señala Díaz Canel que muchos en EE.UU. piden aprender del fracaso de la guerra fría*

---



La Habana, 20 abr (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, señaló que en Estados Unidos son muchas las personas que abogan por aprender del fracaso de la Guerra Fría, en alusión a la escalada de hostilidad de Washington contra la mayor nación de las Antillas.

En su cuenta en Twitter, el mandatario, quien este sábado cumple 59 años, advirtió además que en la propia nación nortea generan preocupación las medidas anticubanas de la actual administración, que esta semana decidió activar el polémico Título tres de la Ley Helms-Burton una iniciativa vigente desde 1996 para promover el cambio de régimen en Cuba.

En su cuenta, en la cual suma ciento 19 mil seguidores, Díaz-Canel afirmó que, los cubanos no nos rendimos, ni aceptamos leyes sobre nuestros destinos que estén fuera de la Constitución. En Cuba mandamos los cubanos. Cuba confía en sus fuerzas y en nuestra dignidad.

En otro mensaje publicado en la misma red social, el dignatario afirmó que junto a la Federación Estudiantil Universitaria, FEU, los cubanos recuerdan hoy a los jóvenes asesinados en Humboldt siete, tras una cobarde delación ocurrida en 1957.

Que nuestro quehacer diario les honre, destacó. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/188844-senala-diaz-canel-que-muchos-en-eeuu-piden-aprender-del-fracaso-de-la-guerra-fria>



**Radio Habana Cuba**